

自民党青年局と交流会を実施



自民党青年局と交流会を実施し、積極的な意見交換が行われた

全管連青年部協議会(秋山雅仁会長)は、10月26日、自民党青年局団体部(局長・鈴木馨祐衆議院議員)と交流会を開催した。

当日は青年部団体部長の佐々木 紀先生の事務所の方に国会をご案内頂き、国会見学の後、交流会を実施しました。

交流会では、日頃の仕事の業務内容について先生方に説明を行いながら意見交換を行いました。

鈴木馨祐青年局長は「日本の衛生を支えていることに感謝しつつ、途上国のニーズはこれからであり、日本の輸出における強力な産業」とエールを頂きました。

| 出席者 | | |
|-------------|-------|-----------|
| 自由民主党 青年局長 | 衆議院議員 | 鈴木 馨祐 先生 |
| 青年局長代理 | 衆議院議員 | 小林 史明 先生 |
| 青年局長代理 | 参議院議員 | 滝波 宏文 先生 |
| 青年局次長 青年副部長 | 衆議院議員 | 白須賀 貴樹 先生 |
| 青年局次長 国際局長 | 衆議院議員 | 小倉 将信 先生 |
| 青年局次長 団体部長 | 衆議院議員 | 佐々木 紀 先生 |
| 青年部次長 団体副部長 | 参議院議員 | 中泉 松司 先生 |
| 青年局次長 学生部長 | 衆議院議員 | 田畑 裕明 先生 |

編集後記
あけましておめでとうございます。石川県での会員交流事業には多くの皆様にご参加頂き有難うございました。また開催にあたり石川県、小松市の青年部の皆様には多大なご協力を頂き、心より感謝申し上げます。理事会、仲間との懇親会、美味しいお酒に肴、最高の事業となりました。また、自民党青年局との交流会では同世代の先生方との意見交換に、大変熱い刺激を頂きました。本年も全管連青年部らしく、より素晴らしい一年にしましょう！
仲儀総務副部長(さいたま市)

樹脂製 クワトロ Quattro

低層集合住宅用 複式メータボックス

メータユニット一体型で 1つのメータボックスに 最大4つの量水器を設置可能!

NEW 樹脂製による軽量化 重量約1/3

樹脂製クワトロ、遂に登場!

株式会社 タブチ 0120-481-130

検索機能充実の WEBカタログ はホームページから! TABUCHI WEB CATALOG

支店 / 営業所 > 札幌・盛岡・仙台・北関東・新潟・千葉・土浦・さいたま・東京・多摩・横浜・静岡・金沢・名古屋・大阪・岡山・広島・福岡・南九州・沖縄

全管連青年部協議会

アヒルのたまご

<http://www.zenkanrenjr.jp>

平成29年 (2017) 1月13日 金曜日
No 58

平成29年 年頭のご挨拶

「新年のご挨拶を申し上げます。 本年も何卒よろしくお願い申し上げます。」



平素は全管連青年部協議会の活動に対し、ご支援、ご協力を賜り改めて御礼申し上げます。

私が会長を拝命してから1年が過ぎ、28年度のテーマとして地方からの底上げを見据えた「ボトムアップ(底上げ)」を掲げ、歴代会長が築いてきた全管連青年部の会員間の繋がりを活かしながら活動を行ってきました。



秋山会長

また、昨年は創立20周年を迎え記念式典を開催しました。ひとえに、日頃より親組合の皆様、関係団体、関係各位のご支援・ご指導があってこそそのものだと思います。改めて御礼を申し上げます。

最近の情勢として、長期間にわたるデフレと景気低迷からの脱却を優先課題として経済政策「アベノミクス」



創立20周年記念式典

の効果で長らく停滞してきた日本経済も徐々に回復基調に転じ、東京では「2020年東京オリンピック・パラリンピック」の開催に向け各種施設の建設やインフラ整備が本格化してきています。

しかしながら、地方においては依然として厳しい経済情勢であるもの事実です。このような中、会員並びに業界の発展向上、そして技術者・技能者不足など、その人材確保と育成が建設産業における構造的な課題となっている昨今、「若者が自分の未来を託せる魅力ある業界」にするために事業を行い、今後も全力を挙げて取り組んでまいります。

最後になりますが、全国の会員の皆様のたいなるご活躍をお祈り申し上げるとともに、親会ならびに関係各位にはこれまで以上のご支援、ご協力を切にお願いし年頭のご挨拶とさせていただきます。

全国管工事業協同組合連合会青年部協議会
会長 秋山 雅仁



東京都立城東職業能力開発センターで行われた技能グランプリの課題製作

「会員交流事業を石川県金沢市、小松市の2市で開催！」

平成 28 年 11 月 11 日 (金)、全管連青年部理事会前日の交流会を石川県管工事協同組合青年部の「おもてなし」で開催させて頂きました。参加者は 20 名、都合により内 2 名の方が 2 次会より参加となりました。

北陸新幹線効果で人気の高い金沢ということで新鮮な



第104回理事会



理事会会場の「金閣」



懇親会



活動事例発表

お刺身や金沢の郷土料理「じぶ煮」をお店にリクエストしておりましたので金沢の良さを再アピール出来たのではないかと考えております。11月6日に漁解禁となりました加能蟹が残念ながら用意されておられませんでしたので有志 8 名が 3 次会へ突入、話題の香箱蟹(加能蟹の雌)、のど黒を堪能してきました。

翌日の 11 月 12 日 (土)、「全管連青年部協議会 第 104 回理事会」が粟津温泉「金閣(寿楽)」にて小松管工事協同組合青年部の協力の元開催され、理事・監事 21 名、オブザーバー 16 名、事務局 2 名の総勢 39 名が参加致しました。審議・報告事項では「第 20 回通常総会並びに 20 周年式典・懇親会」の件について報告があり 2 年間かけて作り上げたという村上事業部会長(東京)の話聞きまして周年事業の大変さを感じることが出



庭園にて集合写真

来ました。

来期以降の「第 21 回通常総会」開催地はホテル日航福岡(福岡県)「第 22 回通常総会」は審議の結果福島県で開催されることが決定しました。これも壮絶なバトルがあったと聞いております。総会開催にあたっては大変な労力を要しますが、地元活性化の為、青年部が 1 つになって 1 つの事を成し遂げるいい機会ではないかと思えます。

また、「自民党青年局と全管連青年部との意見交換会」について報告がありました。

事業内容としまして若手国会議員の方に水道工事業界への理解を深めて頂き、継続的に交流できる関係を築くこと。会員が国政の場を体感する貴重な機会を通して、業界発展のために繋げることとなっております。

報告及び感想もさることながら私が一番印象に残ったのはその報告をされている方々の目の輝きが一番印象深かったと思います。その御縁もありまして地元選出で自民党青年局所属の佐々木紀衆議院議員も駆けつけて頂き全員で記念撮影を行いました。

以上やるべきことをしっかりやり終えた後は全員裸のお付き合いをし



小松管工事協同組合青年部・湯田喜一郎部会長



石川県管工事協同組合青年部・成瀬宏章部会長



佐々木 紀 衆議院議員

て露天風呂では記念撮影、懇親会でも青年部らしい盛り上がりで有意義で楽しい時間を過ごすことができました。成瀬理事(石川)

全管連青年部が理事会・交流事業

石川県小松の両管工事協同組合青年部が参加

活動事例を紹介、活発に意見交換

石川・小松

紹介(このうち成瀬部会長は今後の活動として、Webサイトやフェイスブックを使った情報発信の強化や、手配を自ら担当し、各所から大勢の参加を呼び寄せ、懇親会も開催し、お互いに親睦を深めた。

「日刊 建設工業新聞」(北陸工業新聞社) 2016年11月15日

地元新聞紙にも掲載

アクアセラミックが、トイレに新世紀を告げる。

100年クリーン

トイレの汚れが、ツルンと落ちる。リング状の黒ずみ、くすみとサヨナラ。新品時のツルツルが、100年つづく。*

※ 同一部位の摩擦回数2往復で年間365日お掃除した場合。お掃除ブラシで約7万回(100年相当)の往復を想定しています。

GOOD DESIGN AWARD 2016 GOLD AWARD

株式会社 LIXIL お客さま相談センター ☎ 0120-179-400 受付時間：平日 9:00~18:00 土・日・祝日 9:00~17:00